

ABSTRAK

Indikator Keurbanan Nagari di Koridor Jalan Nasional di Kabupaten Dharmasraya

Oleh : Lola Fitria Dharma

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan indikator keurbanan nagari di Koridor Jalan Nasional di Kabupaten Dharmasraya. Jenis penelitian ini adalah deskriptif evaluatif, yaitu metode penelitian yang menjelaskan kondisi-kondisi yang ada dan membandingkan dengan kondisi idealnya (evaluatif). Populasi dalam penelitian ini adalah nagari-nagari di koridor jalan nasional di Kabupaten Dharmasraya, yaitu Nagari IV Koto Pulau Punjung, Nagari Gunung Selasih, Gunung Sungai Kambut, Nagari Sungai Dareh, Nagari Sikabau dan Nagari Tebingtinggi di Kecamatan Pulau Punjung, Nagari Gunung Medan di Kecamatan Sitiung, Nagari Koto Padang dan Nagari Koto Baru di Kecamatan Koto Baru serta Nagari Sungai Rumbai dan Nagari Sungai Rumbai Timur di Kecamatan Sungai Rumbai. Subjek penelitian yang merupakan orang yang ditunjuk sebagai informasi dalam penelitian ini untuk mendapatkan dan memperoleh data dari lapangan setiap subjek penelitian yang diwawancarai adalah orang yang bisa mewakili setiap data yang diperlukan, subjek dalam penelitian, terdiri dari wali nagari dan petugas lapangan BPS.

Penelitian menemukan bahwa tingkat keurbanan nagari bervariasi. Sebagai berikut: 1) Kepadatan penduduk di Koridor Jalan Nasional Kabupaten Dharmasraya terbagi atas 2 bagian, yaitu: kepadatan penduduk < 500 jiwa/km, yang terdiri dari 8 nagari dan kepadatan penduduk 500 – 1249 jiwa/km² yang terdiri dari 3 nagari, 2) Rumah tangga non pertanian di Koridor Jalan Nasional Kabupaten Dharmasraya terbagi atas 6 bagian yaitu skor 1, skor 2, skor 3, skor 4, skor 5 dan skor 6 dan 3) Akses fasilitas umum nagari-nagari di koridor berkisar antara skor 2 dan 8. Berdasarkan indikator di atas maka dapat diklasifikasi daerah di Koridor Jalan Nasional Kabupaten yang termasuk kawasan pedesaan yaitu Nagari Gunung Selasih, Nagari Sikabau, Nagari Tebing Tinggi, Nagari Gunung Medan dan Nagari Koto Padang, serta kawasan perkotaan yaitu Nagari Sungai Kambut, Nagari IV Koto Pulau Punjung, Sungai Dareh, Koto Baru, Sungai Rumbai dan Sungai Rumbai Timur.